
Pièces 4 Pièces

Superficie 147 m²

Référence W-02Z2DP

Prix 1 990 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Appartement  d'exception  situé  dans  la  partie  la  plus  prestigieuse  de  Cimiez,  au

sein  du  magnifique  Manoir  Belgrano.  Nous  vous  proposons  ce  4  pièces  de

standing  d'une  superficie  de  147  m2,  baigné  de  lumière  grâce  à  son  exposition

Sud et  Ouest,  véritable coup de cœur pour  ses volumes généreux avec un vaste

salon ouvrant sur une terrasse à ciel ouvert de 90 m2 et sa vue sur la mer et ville.

L'appartement  offre  trois  chambres  dont  :  une  master  d'une  superficie  de  26m2

avec sa salle d'eau et dressing, et deux autres chambres, une salle d'eau, un WC

séparé. Une cuisine équipée indépendante, un ...

Exceptional  apartment  located  in  the  most  prestigious  part  of  Cimiez,  within  the

magnificent Belgrano Manor.We offer this high-standard 4-room apartment with a

surface area of 147 m2, bathed in light thanks to its South and West exposure, a

true  favorite  for  its  generous  spaces  with  a  large  living  room  opening  onto  an

open-air  terrace  of  90  m2  and  its  view  of  the  sea  and  city.The  apartment  offers

three  bedrooms  including:  a  master  bedroom  with  an  area  of  26  m2  with  its

bathroom  and  dressing  room,  and  two  other  bedrooms,  a  bathroom,  and  a

separate toilet.An independent equipped kitchen, an ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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